

---

## Marimón Abogados estrena sede en Madrid

Marimón Abogados ha trasladado su sede a unas nuevas oficinas situadas en el Paseo de Recoletos, número 16, que acogerán a los abogados que integran el equipo de Marimón en Madrid y que permitirán al despacho poder asumir el crecimiento de actividad e incorporación de nuevos letrados que se vayan produciendo durante los próximos años.

Desde el inicio de sus actividades en Madrid, Marimón Abogados ha tenido su sede en la calle de Ortega y Gasset. Sin embargo, el crecimiento experimentado por el despacho en los últimos años, que ha supuesto la incorporación de nuevos profesionales y la puesta en marcha de nuevas áreas de especialización, hasta cerrar un servicio de asesoramiento integral en torno al ámbito empresarial, han justificado el traslado a la nueva sede.

Santiago Díez, socio de Marimón Abogados en el despacho de Madrid y especialista en Derecho Tributario, señala en relación con la nueva ubicación del despacho: "Sólo en 2015, nuestro equipo ha aumentado un 15%, y nuestra vocación es seguir creciendo en el futuro, lo que aconsejaba dotarnos de una sede que pudiese absorber el incremento de actividad que esperamos para los próximos años y que, al mismo tiempo, nos dotase de los mejores medios para desarrollar nuestro trabajo y atender a nuestros clientes".

...